



**“Educando hijos para la eternidad”
Más cerca de la iglesia**

Por: Pr. José Hernández Garnica Asoc. Alpina/Sábado de unidad familiar – 13 de septiembre

Propósito: Reflexionar sobre la importancia de educar a nuestros hijos bajo los principios bíblicos e inspirados.

Sugerencias

- Colocar el título del programa en letras grandes “Educando hijos para la eternidad”
- Poner una mesa y un jarrón con flores, colocar una Biblia, libros de historias bíblicas, 28 creencias, Espíritu de Profecía.
- Colocar una imagen de una familia reunida estudiando la Biblia.

Servicio de canto (8:45 – 9:00)

Himno #600 “Cuando venga Jesucristo”, #601 “Cuando leo la Biblia”.

Introducción

Los padres necesitan hoy más que nunca conocer la palabra de Dios, para que con sabiduría puedan aplicarla en la crianza y educación de los hijos. “Padres, si queréis educar a vuestros hijos para que sirvan a Dios y hagan bien en el mundo, haced de la biblia vuestro libro de texto” (Elena G. de White, Conducción del niño, p. 482).

A) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 9:00 – 9:30

Bienvenida

Debemos enseñar a nuestros hijos desde su tierna edad a temer a Dios y amarlo. Ellos necesitan entender que la prioridad de la vida es una relación con Dios. Y qué mejor momento que el culto familiar donde juntos se medita en la palabra de Dios y se alaba al Creador a través de los cantos. “Por la noche y por la mañana, únense con sus hijos en el culto a Dios, leyendo su Palabra y cantando sus alabanzas. Enséñenles a repetir la ley de Dios” (Elena G. de White, El Evangelismo, p. 364). Hermanos sean todos muy bienvenidos a este programa de Adoración.

Himno de alabanza

Alabemos con gozo al Señor a través de las estrofas del Himno #596 “Edificamos familias”.

Lectura bíblica

Deuteronomio 6:6-8 “Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes”.

Oración de rodillas

Mediante la oración constante los hijos pueden adquirir principios tan firmes que ni siquiera las tentaciones más impetuosas los aparten de su fidelidad a Dios. Oremos postrados de rodillas.

Nuevo horizonte

Los hijos deben recibir instrucción en cuanto a la reverencia que deben demostrar a Dios. Así mismo, deben ser instruidos en cuanto a las doctrinas que enseña la biblia sobre la salvación. Escuchemos el mensaje del Nuevo Horizonte para esta mañana.



Himno de alabanza o canto especial

A continuación, tendremos un canto especial o himno #599 “En este bello día”.

Misionero mundial

Debemos repetir las historias bíblicas a nuestros hijos, así cuando ellos pregunten acerca de alguna enseñanza bíblica, se les pueda enfatizar toda la historia, ellos recordaran el trato oportuno, la bondad y la misericordia de Dios en su cuidado. Escuchemos la historia del misionero mundial.

Informe secretarial

Hoy es un buen momento para reflexionar en cómo está nuestro altar familiar, ¿dedicamos tiempo al estudio de la biblia? ¿Le estamos dando a Dios el primer lugar en nuestro hogar? ¿Nos gozamos de congregarnos como familia para alabar a nuestro Dios? Reflexionemos en esto mientras vamos al informe secretarial.

Repetición del versículo para memorizar de la semana

“La preciosa palabra de Dios es la norma para los jóvenes que desean ser fieles al Rey del cielo. Ellos deben estudiar las Escrituras; deben aprender de memoria un texto tras otro y adquirir un conocimiento de lo que el Señor ha dicho” (Elena G. de White, *Eventos de los últimos días*, p.68). Repitamos juntos el versículo de memoria de esta semana.

B) ACTIVIDAD EN EL GRUPO PEQUEÑO 9:30 – 10:10

Confraternización y registro de tarjeta
Repaso de la lección

C) ACTIVIDAD CONGREGACIONAL 10:10 – 10:45

Capacitación Primero la Misión
Crecimiento Integral
Clausura de Escuela Sabática

Himno final

En medio de las actividades como familia, ya sea el trabajo, la escuela, es importante tomar un tiempo para alabar, adorar y conectarnos con Dios. Adoremos juntos con el himno número #531 “La Familia de Dios”.

Conclusión

Les invitamos a considerar el estudio de la Biblia con sus hijos, para que aprendan a temer a Jehová su Dios y les vaya bien en su vida. Recuerden orar siempre por sus hijos para que las pruebas y tentaciones de este mundo no los aparten de Dios; esperando que cuando Cristo venga estemos juntos como familia.

Oración final